

## WIRKUNG IN DER SCHWEIZ UND IN AFRIKA

Seit 1993 sammelt Velafrica ausgediente Velos, repariert sie in sozialen Einrichtungen in der Schweiz und exportiert sie zu neun Partnern in sieben Ländern in Afrika. **In der Schweiz bieten die Velos sinnstiftende Arbeitsinhalte, in Afrika erleichtern sie den Zugang zu Schulen, zur Arbeit und zu Gesundheitseinrichtungen.** Und Velafrica wirkt noch weiter: Durch den Aufbau von Velozentren schaffen wir Jobs und Berufslehren in Velomechanik.



Bild: Paul Nthica

### SO KÖNNEN SIE HELFEN

**Spenden Sie ein Velo für Afrika** und schenken Sie ihm so ein zweites Leben. Sie können Ihr Velo an rund 400 Sammelstellen in der ganzen Schweiz gratis abgeben.

**Verändern Sie Leben mit einer Geldspende.** Mit 75 Franken ermöglichen Sie z.B. die Reparatur und den Export eines Velos. Und mit 500 Franken beteiligen Sie sich z.B. am Aufbau einer Mechanik-Lehre.

**BRINGEN SIE  
VERÄNDERUNG  
INS ROLLEN!**

*velafrica*

Mobilität mit Perspektiven



Ihre Spende  
in guten Händen.



Weitere Infos und Spendenkonto  
Besuchen Sie uns auf [velafrica.ch](http://velafrica.ch)  
oder scannen Sie den QR-Code.